



寒空中の中さらしを巻いた男衆の「ヨイサ、ヨイサ」の掛け声とともに、お経が納められた箱を担ぎながら地区を駆け巡る御大般若（おでいはんにや）が2月8日虫生地区で行われました。担ぎ手は各家をまわり、足袋のまま縁側から家に上がり玄関から庭へと通り抜けます。待ち構えた家人は、箱の下をくぐりたり頭をさしいれ無病息災を願いました。



頭をさしいれ無病息災を願う



縁側から家に上がり玄関から庭へ



全六百巻にも及ぶ
大般若経

2/16 力いっぱい！ 元気いっぱい！ 子ども会対抗綱引き大会

子ども会育成連絡協議会と教育委員会主催により2月16日、町民体育館で「第2回綱引き大会」が行なわれました。18チーム192名の子どもたちが参加し、Aクラス（低学年）・Bクラス（高学年）・オープンクラス（全学年）の3コースに分かれて、力いっぱい戦いました。

《大会結果》	優勝	2位	3位
A ク ラ ス	栗山B	上 町	栗山A
B ク ラ ス	東 町	鳥喰B	栗山C
オープクラス	上 町	東 町	鳥喰C



たくさんの声援の中 力いっぱい!!

2/8 広清寺に伝わる 御大般若にや



越川 賀さん(二又)

前不法投棄監視員の越川賀さんが、1月29日に開催された千葉県産業廃棄物適正処理推進大会の席上で、産業廃棄物適正処理推進功労賞を受賞されました。越川さんは平成10年から19年までの9年間、不法投棄監視員として従事され、産業廃棄物の不法投棄防止や町内の散乱ごみの回収作業などの活動が評価され受賞されました。

1/29

永年の功績により受賞

2/2 全国に誇れる 福祉のまちをめざして 第2回よこしばひかり福祉のつどい

福祉団体や関係者約300名が参加した「第2回よこしばひかり福祉のつどい」が、2月2日文化会館で行われ、日頃町社会福祉の発展に功労のあった方々や福祉のまちづくり作品入選者が表彰されました。主催した町社会福祉協議会は、地域福祉を推進する中核的団



作文特選の落合晶子さん
“私の周りの人達”を発表



体として「誰もがいるのままに、その人らしく地域で暮らすことができる」福祉のまちづくりを目標とし、一層の社会福祉の向上を目指しています。